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点 鐘…松本会長 

ソング…「君が代」「奉仕の理想」 

ビジター受付のみ（6/28） 

（広島南）水田浩二さん （三原）金光 昇さん 

出  席  報  告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(6/24) 
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19 
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0 8 

 

70.37 

 

メイク  

前々回 

(6/14) 
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70.37 

メイク 灰谷・重森 

会 長 時 間 
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皆さんこんばんは。会長職をお引き受けして今回の

例会が最終会になります。 

私事ですが病気、入院治療のため大変ご迷惑をおか

けいたしました。申し訳ありませんでした。副会長様

をはじめ役員会員の皆様のお陰を持って会員増強を

始め年間行事を無事計画通り実行することができま

した。厚く御礼申し上げます。ありがとうございまし

た。 

これからは健康に気を付けて、日ごろの自分の職業

を全うし、それからロータリーだと私は思うのです。

次年度は乗越会長のもとクラブは小粒でもピリッと

辛いをモットーに楽しい１年間になる様よろしくお

願いします。 

 

近藤一也さん 瑞宝双光章 受章お祝 

この度近藤会員様には保護司として 30 年間つとめ

られ更生保護功労が認められ瑞宝双光章という立派

な賞をお受けになられました。これはロータリーでい

う職業奉仕・社会奉仕に当たると思います。ロータリ

ーの会員として誇りに思います。会員一同で粗品では

ございますが記念品をお送りいたしますのでお受け

取りください。これからも健康に留意され、ますます

のご活躍をお祈りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はありがとうございました。 

春の叙勲で３０年にわたる保護司活動が認められ、瑞

宝双光章を授与されました。 

叙勲の伝達は、５月１０日、法務省で法務大臣から

伝達の予定でしたが、国会で共謀法案の審議中で時間

が取れず、盛山副大臣から伝達されました。全国から

１８０人余りの受章者と配偶者が席に着き開式までの

緊張した時間の長かったこと。受章した勲章を胸につ

け、その後、バスに分乗して皇居豊明殿での拝謁後、

記念写真の撮影で全日程を無事に終えることができま

した。今日の日を迎えるまで内示から報道機関発表ま

でのひと月半は、緊張の日々でした。 

３０年の保護司生活を振り返ってみますと、就任時

は、昭和から平成への代わり、当地方の団地開拓の始

まりで人口の増加や山陽道・広島空港の建設によって

新たな街づくりが始まった時期でした。人の流れが多

く、工事関係の宿舎の建設など思いもよらない事件事

故が散見されました。そうした中で、保護観察事件も

切れないように起こりました。そうした事件を担当し

ながら、平穏な時を過ごし、住民移動のない生活を送

られている方々と話をしていると、差別意識の強い言

葉を聞かされる、犯罪者更生の仕事を理解していただ

くことの困難さを痛感させられたものです。 

 最近は、犯罪者の更生はもとより、再犯防止、犯罪

予防も大きな役割となっています。また、国を挙げて

再犯を起こさせないように、雇用や生活の支援を行う

システムが整備され共に社会生活を安全に安心して過

ごせる社会の構築が叫ばれています。犯罪の中で再犯

率の高いのが、新聞などを賑わしっている『覚せい剤』

の事件、近年の話題は高齢者の万引き事件など、事件

の内容も変化しています。高齢者が出所したとき、社

会はどんな受け入れが可能か考えさせられることで

す。 

 長い保護司活動の中で一度だけ経験したケースに

『被害者感情調査』がありました。ほとんどの仕事が、

加害者の更生ですが、被害者の立場を理解し支援しな

ければならないケースもあることです。 

 私自身は、罪を犯した人々との出会いの際『どのい

のちも、一度きりの、誰に代わってもらうこともでき

ない尊いいのち』の持ち主であり平等ないのちの持ち

主との立場を忘れないように接するようにしていま 

す。 



佐々木幹事 乾杯の挨拶 

近藤様 長年にわたる努力に敬意を表し、 

栄えある受章を心よりお喜び申し上げます。 

松本会長大変お疲れ様でした。 

本当にありがとうございました。 

新年度は乗越会長中心に全員でまとまってロータ

リークラブを盛り上げていただきたいと思います。 

       乾杯 

 

 

食事・歓談 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

100％出席表彰 

 

 

佐々木幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

23年…灰谷富夫さん、三好敏之さん 

18年…重森佳代子さん 

17年…楠部 滋さん 

 4年…鶴田幸彦さん 

 3年…森崎正治さん、澤井一徳さん、佐々木正親さん 

 2年…橋濱智美さん 

 1年…鶴田秀樹さん 

 

松本会長、佐々木幹事へ記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松本会長から乗越新会長へ会長章引継 

松本会長 

ありがとうございました 

             存在の大きさをつくづく

感じた１年でした。 

これからもご指導よろし

くお願いいたします。 

 

 

乗越新会長 

どうぞ宜しく宜しく 

お願いいたします。 

 

 

 



佐々木幹事から河井新ＳＡ幹事へ幹事章引継 

             

佐々木幹事 

             幹事の風格を感じます        

次年度は副会長よろし

くお願いいたします。                

 

 

 

河井新幹事 

頼りにしてます！ 

 

 

 

 

 

鶴田秀樹ＳＡＡから玉川新ＳＡＡへタスキ引継 

            ＳＡＡ鶴田秀樹さん 

             一生懸命が 

伝わってきました 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

新ＳＡＡ玉川さん 

 楽しみにしています！ 

 

 

 

会員 3分卓話 

「1年を振り返って」 

 

澤井会員 

 先週を振り返ってベトナム

の話をさせていただきます。私

は仕事で参りました。後のお二

人は観光気分で行かれたと思

いますが、本当に楽しかったで

す。 

広島→台北→ホーチミン（実習生面接）翌日ハノイに

戻り観光→台北→広島、3泊 4日で飛行機に 5回乗り

ました。 

 面接については、ベトナムまで行って本人に会っ

て、雰囲気を見て 3年間日本に来てしっかり学んで仕

事をしていただける方を選んでいます。森崎さんに第

一印象で 4人選んでいただいたのですが、面接をして

最終的に私が選んだ 4人と同じでした。鶴田さんも 2

人同じでした。半年後に日本に来ますのでまたよろし

くお願いします。 

伊藤保会員 

今年 4 月に入会させていただ

きました伊藤です。広島エアポ

ートホテルの総支配人として、

ご利用いただくお客さまの安全

と従業員の生活を守ること 

      を使命に働いています。 

趣味は「ラーメン」で、自称ラーメン帝王です。京

都では新聞に掲載され、雑誌でラーメン特集が組まれ

ると呼ばれ、達人としてテレビにも出演しました。残

念ながらテロップはラーメンマニアでしたが。広島北

ロータリーに所属していた時には「ロータリアンとラ

ーメン」というタイトルで卓話をしたこともあります。 

こちらではまだ美味しいラーメンに出会っていない

ので、もしおすすめがあればご紹介ください。とにか

くラーメンが好きなので、ついにこちらでラーメンを

販売することにしました。7 月から販売開始予定です。

これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

重森会員 

1 年間様々なことがありまし

たが、一番残念だったのは、こ

の度の市議会議長選挙です。「思

いもかけないことが起こる」と

は聞いていましたが、あらかじ

め決めていたことが、何の了解もなく見事に覆される

ようなことが、当然のように行われたことは「驚嘆」

の一言です。市民の負託などということは微塵も感じ

ませんでした。純粋培養？の私にとっては、まさに青

天の霹靂で、青臭い話ですが、最後の最後まで「信な

くば立たず」と抵抗したことが、せめてもの私の信義

です。筋を通そうとした信念だけを砂をかむような思

いで自己評価しています。いい？勉強をさせてもらい

ました。残り 2 年足らずの任期を「暴れてやろう」と

密かに目論みながら、闘志を燃やしています。 

灰谷会員 

お久しぶりでございます。 

去年の 9月病気が見つかり治療

をしていました。先週の火曜日

が最後の治療の予定でしたが、

どうしても最終例会に出席した

かったので（拍手）1週間延ばしてもらいました。 

来週検査をし最後のクルーを終える予定です。 

頑張りますのでまたよろしくお願いします。 

佐々木幹事 

１年間、幹事を務めさせてい

ただき、様々な貴重な経験をす

ることができ、ありがとうござ

いました。３年前に SAA に就任

して、来年度は副会長と、だい 



 

ぶ、出世が早すぎる感があり、会員の皆様と意見交換

する時間も少なく、突っ走っている感があります。橋

濱さんが会長をされる、そのあとは、１度、わがクラ

ブの優秀なチャーターメンバーの会長経験者に１度、

会長を行っていただくのはいかがでしょうか。皆様の

ご意見をいただきたく思っています。 

家族の動向としては、３人の子供がスマホがほしい

と言っています。いつから持たせるか、検討中です。

仕事の方は、去年の５月に三原市幸崎町に歯科診療所

を開設しました。若いリーダーを育てる、地域の奉仕

する、という意味合いで、ロータリーの精神にあって

いると感じています。１０数年前から、患者さんから

の撤去金属のいくらかを世界の恵まれない方々のた

めに寄付する運動に参加しています。ロータリーの５

大奉仕を実現しようと、次年度も頑張りますので、皆

様のお口の中から出てきた、金属は私に頂けないでし

ょうか。よろしくお願いします。 

橋濱副会長 

皆さま一年間ありがとうござ

いました。今年度は会長の代行を

時々させて頂き 予行演習にもな

りました。一向に人前で話すこと

に慣れず、まだまだ お尻の青い

可愛い私(笑)で終了してしまい

ました。ロータリー会員の平均年齢を示しているの

か、このような場で身体の話題が多いですね。もちろ

ん私も同じような年頃です。先日、自分の弱い部分に

症状が出たので検査を受けました。がん予防の推進年

度に 自分の健康と向き合う機会を与えて頂きまし

た。健康に留意して来年度も元気に過ごしたいと思い

ます。来年度も よろしくお願い致します。 

鶴田ＳＡＡ 

 1年間ＳＡＡを務めさせていた

だきありがとうございました。 

固苦しい司会で誠に申し訳ござ

いませんでした。 

 4月に会社の健康診断があり胃

カメラを飲みました。いつもなら谷本先生が診てくだ

さるのですがこの度は可愛い先生で、白い影が見える

ので成分検査をしましょうと言われました。その 1週

間は何も手に付かず会社に帰っても兄貴にも言わず、

家庭に帰っても妻にも言わず自分一人で悩んでいま

したが 1週間後結果を聞いたら良性という事でホッと

しました。お袋が僕の年齢で亡くなったので、兄の勧

めでがんドックにも行ってきました。特別心配なとこ

ろはないがタバコをやめなさいと先生に強く言われ、

健康には充分気を付けてロータリーでお世話になり

たいと思います。皆様ありがとうございました。 

玉川新ＳＡＡ 

 例会には必ず出席するように

心がけているのですが、突発的な

ことがあるときは代わりをどう

ぞよろしくお願いいたします。 

 今年 1年振り返ると、例会にも

出席できないことが多く、自分の時間を作れない自分

が悔しくて、会社の中も作業効率を上げるという事で

設備を入れ、出来るだけ良い仕事が出来るように、早

く帰れるように改善しています。 

 家も昨年お話しましたように、自分で増改築して無

事できましたので後外構を頑張っています。家族が住

みやすいようにしたいと思います。妻には本当に感謝

しています。 

河井新幹事 

仕事面を振り返りますと今月

が決算ですが前半はこれといっ

た仕事もなく後半追いこんでは

みたものの昨年度には届かず売

上ダウンとなりそうです。 

新年度は前半からある程度、受注件数に見込みもあり

昨年度よりは忙しくなりそうですので売り上げアップ

に全力を注ぎたいと思います。 

 家族は、この春息子が大学生となり引っ越しなどで

大阪を車で２往復し、初めて運転する環状線への合流

は命がけでの運転でした。大阪とはいえ今では携帯で

テレビ電話が出来る時代ですので困ったときにはすぐ

に電話をかけてくるのであまり距離を感じません。毎

日が楽しいとの事なので親としてほっとしています。 

 ロータリーは、副幹事として１年務めさせて頂きま

した。新年度は幹事という大役を仰せつかるわけです 

が佐々木幹事のように情熱もって取り組んでまいりた

いと思います。 

乗越新会長 

絶大な拍手をありがとうござい

ます。欠席が非常に多く、誠に申し

訳ございません。気持ちだけはもの

すごく持っています！！！ 

この一年を振り返ってみると、次

年度は大役を受けることになるので、気持ちが張りつ

めた日々を過ごしてきました。でも、充実した一年で

した。 

会社の方は息子たちが、しっかりやってくれている

ので、安心して公務の仕事に専念できています。しっ

かり、市のため、地域のために頑張ります。 

その息子も、昨年結婚した三男に長男が生まれ、初孫

を抱くことができました。また、次男も５月に結婚を

し新しい家庭をもち、少しずつ親の務めが果たされて

います。新年度は、会長として、頑張ります 


